



@INE_Chile En julio de 2025, el Índice de Precios al Consumidor (IPC) anotó una variación mensual de 0,9%, acumulando 2,8% en el año y de 4,3% a doce meses. Destacaron las alzas en las divisiones de vivienda y servicios básicos, y alimentos y bebidas no alcohólica

@Aldolema_cl IPC de 0,9% en Chile durante julio, afectado por el alza de tarifas eléctricas y la aceleración de la inflación subyacente, muy por encima de las expectativas (0,6-0,7%). Inflación interanual se aceleró a 4,3% desde 4,1% en junio.

@nicopaut AHORA: el IPC de julio sorprende con alza de 0,9%, bastante por encima de cualquier proyección. Como se sabía, alza de la luz fue la clave porque subió 7,3%. Si bien inflación anual subió a 4,3%, no debería poner en riesgo futuras bajas de la tasa de interés.

@jselaive IPC de julio de 0,9%

(4,3%) con alto IPC sin volátiles (0,6%) hace muy cuesta arriba recortar la TPM en septiembre reafirmando nuestra postura mas conservadora para la politica monetaria en el corto plazo.

@Economia_CL Inflación vuelve a acelerar #IPC. Por años políticos mantuvieron estancadas las tarifas de electricidad mientras todos los precios subían. Hasta que la bomba finalmente explotó. En un año el costo de la electricidad ha subido un 70%. Esto ha tenido varias consecuencias

@JoseJaraZ IPC de Julio 0,9% supera las expectativas del mercado y lleva la inflación en 12 meses a 4,3%. Inflación fuertemente impactado por alza de tarifas eléctricas

@ElMinarquistaII Qué mal dato de IPC para Chile. ¿Se acuerdan de la ley "Chao Tarifa de invierno" que propusieron la tropa de políticos populistas? ¡Bueno, hoy Ud. y yo pagamos esa estupidez!